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ᢝ أرᗖاح بواقع 

ᡧ
ᣚق صا

ّ
حق

ُ
ة  156قطر لصناعة الألمنيوم "قامكو" ت ᡨᣂال قطري لفᗫمليون ر

 ᢝ
ᡧ
ᣚ ةᘭ2025مارس  31الثلاثة أشهر المنته  

 
 ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄة  مليون    830  عند   حصّة قامكو من إيرادات المᘭة الثلاثة أشهر المنته ᡨᣂال قطري لفᗫر

 ᢝ
ᡧᣚ31  2025مارس . 
 

   ك حصّة ᡨᣂوع المش ᡫᣄائب والإهلاك والاستهلاك من الم ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖقامكو من الأر  

ᢝ الᗖᖁــع الأول  33  أرᗖاح قᘘل الاقتطاعات المذكورة عند هامشوᗖــ  مليون رᗫال قطري،  271  عند 
ᡧᣚ %

ᢝ الᗖᖁــع الأول من عام 34مقاᗷل  2025من عام 
ᡧᣚ %2024 . 

 

 السهم ᣢع العائد  ᢝ    0.028  عند   قᘭمة 
ᡧᣚ الثلاثة أشهر المنتهᘭة  ة  ᡨᣂقطري لف   2025مارس    31رᗫال 

ᢝ الᗖᖁــع الأول من عام  0.015 مقاᗷل
ᡧᣚ ال قطريᗫ2024ر . 

 

 

   د النقديᘭــع الأول  الرصᗖᖁة الᘌنها ᢝ
ᡧᣚ(ك ᡨᣂوع المش ᡫᣄة من المᘌذلك حصتها النقد ᢝ

ᡧᣚ ماᗷ) ي لقامكو 

ᢝ من عام  ᗷعد توزᗫــــع أرᗖاح  لᘭار رᗫال قطري، ᗷاسᙬثناء النقد المقᘭّد  م 1.1عند  
ᡧᣍ2024النصف الثا    ᢝ

ᡨᣎال

اير من عام  مليون رᗫال قطري ᗷ279لغت قᘭمتها  ᢔᣂشهر ف ᢝ
ᡧᣚ2025 . 

 

   ا
᠍
ظروف حالᘭ᠍ا  الألمنيوم  صناعة  العالمᘭةصعᘘة  تواجه  التجارة  سᘭاسات  عن    واضطراᗷات   ،ناتجة 

ّ  ،سلسلة التورᗫد  ᢕᣂمستوى الطلب   اتوالتغ ᣢع . 
 

قطر   أو    أعلنت  : 2025أبᗫᖁل    29  – الدوحة،   " قامكو   " ᗷاختصار  إليها  (وᚱشار  ش.م.ع.ق.  الألمنيوم  لصناعة  قطر  كة  ᡫᣃ اليوم 

قطر  بورصة   ᢝ
ᡧᣚ ورمزها  كة"،  ᡫᣄال":("QAMC"  ةᘘب س ك  ᡨᣂمش وع  ᡫᣄم  ᢝ

ᡧᣚ ᗫك  ᡫᣃ  ᢝᣦو المحدودة  50،  للألومنيوم  قطر  كة  ᡫᣃ  ᢝ
ᡧᣚ  ٪

ᢝ أرᗖاح بواقع  
ᡧᣚمليون   156(قطلوم)، عن تحقيق صا  ᢝ

ᡧᣚ ةᘭة الثلاثة أشهر المنته ᡨᣂال قطري لفᗫالسهم  2025مارس   31ر ᣢعائدٍ عᗖو ،

ᢝ الᗖᖁــع الأول من عام 0.015رᗫال قطري مقاᗷل  ᗷ0.028لغ 
ᡧᣚ ال قطريᗫ2024ر .  

 

 ᢝᣢᝣئة الاقتصاد الᚏمستجدات ب  

عام   من  الأول  الᗖᖁــع   ᢝ
ᡧᣚ  ᢝᣢᝣال الاقتصاد  بᚏئة  الإᘌجابᘭة    2025شهدت  الاقتصادᘌة  ات  ᡫᣃالمؤ من  إᣠ مجموعة  استمرار    ᗷالإضافة 

 من  
ً
 ᗷالسᘭاسات التجارᗫة، ومشاᝏل سلسلة التورᗫد، وتقلᘘات   التحدᘌاتالتحدᘌات المختلفة، إذ يواجه سوق الألمنيوم جُملة

ً
متمثلة

ت التوترات التجارᗫة    المعتدلالطلب. وᗖالرغم من النمو  
ّ
ᢝ الأسواق الناشئة، أد

ᡧᣚ ى، وخصوص᠍ا ᢔᣂ᜻الذي شهدته اقتصادات الدول ال

ᢝ    إᣠ   ارتفاع تᜓالᘭف الطاقة والتحدᘌات اللوجسᘭᙬةالراهنة و 
ᡧᣚ ةᘭل᛿ ٍادةᗫــع الأول من عام  زᗖᖁال ᢝ

ᡧᣚ ن  . و 2025سعر الألمنيوم᜻الوقت  ل ᢝ
ᡧᣚ

ᢝ أثر  المالᘭة    الحكومᘭة  لسᘭاساتل  ᛿ان،  ذاته ᢔᣍجاᘌالتجارة  إ دينامᘭكᘭات   ᣢخلال    ؛ع من  الألمنيوم   ᣢع الطلب  زᗫادة   ᣠإ أدى  مما 

ᢝ  سᙬثماراتلا ا
ᡧᣚ ةᘭة التحتᘭ شجيعالو  ، البᙬ  ᣢالاستدامة والابتᜓار.  ع  

ᡧ   مواصلة مع  ᘻسᣙ الᘘلدان الصناعᘭة إᣠ تعᗫᖂز مستوى استدامة سوق الألمنيوم   ᢕᣂها ترك    ᣢة.  تحقيق  عᘭالسلع الأساس ᣢالنمو القائم ع

، لا يزال الطلب العالᢝᣥ عᣢ الألمنيوم   ᢝᣠالحا ᢝᣢᝣظل مناخ الاقتصاد ال ᢝ
ᡧᣚفضل الوᗷ المتوسطنمو  عند مستوى مستقر    ᢝᣘقطا ᢝ

ᡧᣚ

  السᘭارات والبناء. 
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 ᢝᣠــع الأول من عام  – مستجدات الأداء الماᗖᖁــع الأول من عام  2025الᗖᖁل الᗷ2024مقا 

ات الأداء الماᢝᣠ الرئᛳسᘭة  ᡫᣃمؤ  
 2024مقاᗷل الᗖᖁــع الأول من عام  2025الᗖᖁــع الأول من عام 

الᗖᖁــع الأول من عام  
2025 

الᗖᖁــع الأول من عام  
2024 

 التᘘاين (%) 

ي)  ᡨᣂ0 170 171 %100  – أحجام الإنتاج (ألف طن م% 

ي)   ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ9 145 158 % 100 –أحجام المب% 

ك (مليون رᗫال قطري) ᡨᣂوع المش ᡫᣄ30 640 830 الحصة من إيرادات الم%  

ائب والإهلاك   ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالحصة من الأر
ك   ᡨᣂوع المش ᡫᣄوالاستهلاك من الم (ال قطريᗫمليون ر) 

271 220 23%  

ᢝ الأرᗖاح (مليون رᗫال قطري)
ᡧᣚ83 86 156 صا%  

  %83 0.015 0.028 العائد عᣢ السهم (رᗫال قطري للسهم الواحد)

ائب والإهلاك  الأرᗖاح قᘘل احᙬساب الفوائد هامش  ᡧᣆوال
 والاستهلاك (%)

%33  %34 - 

ي)  ᡨᣂͭطن م ᢝᣞᗫᖁ19 2,423 2,895 متوسط أسعار البيع المحققة (دولار أم% 

 

  ᢝ
ᡧᣚاحارتفع صاᗖأر    ᣠــع الأول من عام    156قامكو إᗖᖁال ᢝ

ᡧᣚ ال قطريᗫ2025مليون ر،  ُᗫعزى هذا التحسّ و  ᣠانتعاشن إ   ّ ᢕᣂات  الإيرادات والتغ

 عن ذلك، ازدادتالمخزون.    عᣢ مستوىالإᘌجابᘭة  
ً
ᢾة   فض ᡨᣂك خلال هذە الف ᡨᣂوع المش ᡫᣄحصة قامكو من إيرادات الم   

ً
ᗷالᗖᖁــع    مقارنة

عام   من  الأسعار    2024الأول  تحسن  ᗷفضل  المبᘭعاتوذلك  آخر،  .  وأحجام  جانب  قᘘل  ازدادتومن  الفوائد   احᙬساب  الأرᗖاح 

والاستهلاك   والإهلاك  ائب  ᡧᣆلوالᗷعام    مقا من  الأول  مع  2024الᗖᖁــع  قᘘل    استقرار ،  الأرᗖاح  ائب  احᙬساب  هامش  ᡧᣆوال الفوائد 

  عند مستواە.  والإهلاك والاستهلاك

  

  

كة قامكو  ᡫᣃ احᗖأر ᢝ
ᡧ
ᣚل صاᘭــع الأول من عام  – تحلᗖᖁــع الأول من عام  2025الᗖᖁل الᗷال قطري)(     2024مقاᗫالمليون رᗷ الغᘘالم 

  
 

  

ᢝ الᗖᖁــع الأول من عام    ة نتائج مالᘭة قᗫᖔّ تحقيق  أعلنت قامكو عن  
ᡧᣚ2025  ، عزى ذلكᗫُشᜓل    وᚽᣠإ ᢝᣓᛳادة متوسط    رئᗫأسعار البيع  ز

قة  أحجام المبᘭعات والوفورات    وارتفاع
ّ
 ومن جهة أخرى، سجّلت  من تᜓالᘭف التمᗫᖔل.  المحق

ً
ᢝ أحجام الإنتاج   قامكو زᗫادة

ᡧᣚ فةᘭطف 

ᗫة ن  وتحسّ   الحالᘭة ᜻فاءة  عᣢ خلفᘭة استقرار مستوى ال ᢕᣂك  أمّا .  مستوى الأمب ᡨᣂوع المش ᡫᣄفقد حافظالم ،   ᠏ــــجᗫᖂم ᣢومتوازن   ع ᢝᣠمثا  

ᢝ  المبᘭعات عᢔᣂ مجموعة منتجاته    مواصلة تحقيق  ومن ثمّ ،  عᣢ الصعᘭد الإقلᢝᣥᘭ لتلبᘭة متطلᘘات السوق    من الإنتاج
ᡨᣎالمتنوعة ال

، فقد  .  القᘭاسᘭةوسᘘائك البثق والسᘘائك    الألمنيوم الأوᢝᣠ سᘘائك    ᘻشمل ᢝᣠالتاᗖادة  عوضت  وᗫᖂامل ال᛿ شᜓلᚽ المᜓاسب ᢝ
ᡧᣚ المُسجّلة  

كة،  وعلᘭهᚽشᜓل رئᢝᣓᛳ عن ارتفاع تᜓالᘭف الألومينا.    الناجمة  تᜓلفة الᘘضائع المᘘاعة ᡫᣃ تحقيق  قامكو    نجحت ᢝ
ᡧᣚ  ᢝ

ᡧᣚاحصاᗖأر   ᣢأع

 . ᢝ
ᡧᣔــع من العام الماᗖᖁمقارنة بنفس ال ᢝᣠــع الحاᗖᖁخلال ال  

  

  

  

 

صافي أرباح  
الربع الأول من  

2024عام   

صافي أرباح 
الربع الأول من 

2025عام   

التباين في 
 الأسعار

التباين في 
 أحجام البيع

 البضائع تكلفة
 المباعة

تكلفة البيع 
والمصروفات 
 العامة والإدارية

تكاليف 
 أخرى التمويل
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 ᢝᣠــع الأول من عام  – مستجدات الأداء الماᗖᖁــع الرابع من عام  2025الᗖᖁل الᗷ2024مقا 

ات الأداء الماᢝᣠ الرئᛳسᘭة  ᡫᣃمؤ  
 2024مقاᗷل الᗖᖁــع الرابع من عام  2025الᗖᖁــع الأول من عام 

الᗖᖁــع الأول من عام  
2025 

الᗖᖁــع الرابع من عام  
2024 

 التᘘاين (%) 

ي) أحجام الإنتاج (ألف طن  ᡨᣂ1- 172 171 %100  – م% 

ي)   ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ13- 180 158 % 100 –أحجام المب% 

ك (مليون رᗫال قطري) ᡨᣂوع المش ᡫᣄ8- 906 830 الحصة من إيرادات الم%  

ائب والإهلاك   ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالحصة من الأر
ك   ᡨᣂوع المش ᡫᣄوالاستهلاك من الم (ال قطريᗫمليون ر) 

271 
313 

-13%  

ᢝ الأرᗖاح (مليون رᗫال قطري)
ᡧᣚ16- 187 156 صا%  

  %16- 0.033 0.028 العائد عᣢ السهم (رᗫال قطري للسهم الواحد)

ائب والإهلاك  الأرᗖاح قᘘل احᙬساب هامش  ᡧᣆالفوائد وال
 والاستهلاك (%)

%33  35% - 

ي)  ᡨᣂͭطن م ᢝᣞᗫᖁ5 2,760 2,895 متوسط أسعار البيع المحققة (دولار أم% 

كة قامكو  ᡫᣃ احᗖأر ᢝ
ᡧ
ᣚل صاᘭــع الأول من عام  – تحلᗖᖁــع الرابع من عام  2025الᗖᖁل الᗷ2024مقا   (ال قطريᗫالمليون رᗷ الغᘘالم)  

  

 
 

  

عام   من  الأول  الᗖᖁــع   ᢝ
ᡧᣚ قامكو  أرᗖاح   ᢝ

ᡧᣚصا أحجام    2025انخفض  انخفاض   ᣠإ  ᢝᣓᛳرئ ᚽشᜓل  ذلك  وᗫُعزى  السابق،  ᗷالᗖᖁــع  مقارنة 

وط   ᡫᣃ بᛞسᚽ عاتᘭلالمبᘭعادلوهو ما    ؛ البيع والتحص   ᢝ ᢔᣍجاᘌف  لوفورات المُ ل  الأثر الإᘭالتᜓال ᢝ
ᡧᣚ ارتفاع من  المحققة  المᜓاسب  و حققة  

  البيع مقارنة ᗷالᗖᖁــع السابق.  أسعار 

  

 ᢝᣠمستجدات المركز الما  

ات الأداء الرئᛳسᘭة ᡫᣃمؤ  –   ᢝᣠ2025مارس   المركز الما   ᢔᣂسمᛒ2024د  

 6,899 6,772  إجماᢝᣠ الأصول (مليون رᗫال قطري) 

 1,691 1,601  * الأرصدة النقدᘌة والمᣆفᘭة (مليون رᗫال قطري) 

ك (مليون رᗫال قطري) ᡨᣂوع المش ᡫᣄ1,453 1,472  الحصة من ديون الم 

 
ك، ولا ᘻشمل الأرصدة الن ᡨᣂوع المش ᡫᣄة من المᘭفᣆة والمᘌة من الأرصدة النقدᘭᙫة الحصة التناسᘭفᣆة والمᘌشمل الأرصدة النقدᘻ :دة. *ملاحظةᘭّة المقᘌقد  

 

قامكو  مركزها  عᣢ    حافظت  تارᗫــــخ الماᢝᣠ  استقرار   ᡨᣎمع  2025مارس    31  ح أرصدة  ،  ذلك    ومᣆفᘭة  ةنقدᘌ تحصᘭل   ᢝ
ᡧᣚ (ᗷما  ة  ᢕᣂكب

ك).  والمᣆفᘭة  ᘌة النقدالأرصدة من   تها التناسᘭᙫة حص ᡨᣂوعها المش ᡫᣄانت من م᛿كة  و ᡫᣄهذا المركز القويّ قد حافظت ال ᣢال عᗷرغم  

ᢝ من عام  الرᗖاح  الأتوزᗫــــع    من
ᡧᣍاح النصف الثاᗖة وأرᘭة،  2024مرحل ᡨᣂكال  نجح. وخلال هذە الف ᡨᣂوع المش ᡫᣄتحقيق   م ᢝ

ᡧᣚ كة قامكو ᡫᣄل  

ᡧ مليون رᗫال قطري،    ᗷ  102قᘭمة ᗷلغت تدفقات نقدᘌة ᘻشغᘭلᘭة   ᢕᣌح ᢝ
ᡧᣚ  لغت حصᗷ كة من ᡫᣄة الحرة    ة الᘌمليون    60التدفقات النقد

  رᗫال قطري. 

 

صافي أرباح  
من   الرابعالربع 
2024عام   

صافي أرباح 
الربع الأول من 

2025عام   

التباين في 
 الأسعار

التباين في 
 أحجام البيع

تكلفة البضائع 
 المباعة

تكلفة البيع 
والمصروفات 
 العامة والإدارية

تكاليف 
 أخرى التمويل
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 ᢝᣢᘭشغᙬمستجدات الأداء ال  

ᢝ الإنتاج والعملᘭات، 
ᡧᣚ ةᘭة والقدرة التنافسᘭلᘭشغᙬفاءة ال᜻امه بتحقيق مستوى عالٍ من ال ᡧ ᡨᣂكة قامكو ال ᡫᣄك ل ᡨᣂوع المش ᡫᣄيواصل الم

ام مع   ᡧ ᡨᣂالال  ᗷ والسلامة  المتواصل  الصحة   ᢕᣂمعاي  ᣢالمُعتمدة أع الأساسᘭة  القᘭم  ضمن  و من   . 
ّ
فإن  ، ᢝᣠالتاᗖ    ام ᡧ ᡨᣂك  الال ᡨᣂالمش وع  ᡫᣄم

ام راسخ وجود  ᘌعكس  بឝجراءات الصحة والسلامة ᡧ ᡨᣂتجاە ال ᡧ ّ ᢕᣂة الأصول وتحقيق التمᘭضمان موثوق . ᢝᣢᘭشغᙬال   

 

ك   ᡨᣂوع المش ᡫᣄللم ᢝ
ᡨᣚاᘘᙬيتضمن نهج السلامة الاس  ᣢفعندما يتم  الاعتماد ع . ᢝ

ᡨᣚاᘘᙬنحو اس ᣢدارتها عលد المخاطر وᘌنظام فعّال لتحد

ᢝ حال  
ᡧᣚ ات مقبولةᗫᖔمست ᣠتها إ

ّ
تحدᘌد المخاطر، ᘌجري اتخاذ تدابᢕᣂ المᜓافحة المناسᘘة إمّا للقضاء عᣢ المخاطر أو تخفᘭف حد

واستعراض هذە التدابᗷ ᢕᣂاستمرار لضمان فاعل  عن مراقᘘة 
ً
ᢾر التخلص منها، فض

ّ
ᢝ  تعذ

ᡧᣚ ك  ᡨᣂوع المش ᡫᣄه، نجح المᘭعل يتها. وᗖناءً 

᛿ ᢝافة  
ᡧᣚ ᡧ ᢕᣌضمان سلامة جميع العاملᗷ 

ً
ᢾئة، مُتمثᚏمجال الصحة والسلامة والب ᢝ

ᡧᣚ م ملحوظ خلال العام نحو تحقيق هدفه
ّ
إحراز تقد

 أماᜧن العمل.  
ّ
ك  وتجدر الإشارة هنا إᣠ أن ᡨᣂوع المش ᡫᣄسجّل المᛒُ لم   ّᘌارتفاع درجاتحوادث    ة أᗷ طةᘘعن الحرارة،    مرت 

ً
ᢾمواصلة    فض

ام ᡧ ᡨᣂما هو مقرر. بتحقيق أهداف الإنتاج   الال᛿  

  

 

 ᢝᣠلمناقشة الأداء الما ᢝ
ᡧᣛكة مؤتمر هات ᡫᣄلل ᢝᣢᘭشغᙬوال 

 ُᘌ اᘭ᠍كة قامكو مؤتمر᠍ا هاتف ᡫᣃ فᘭستضᘻن لمناقشة نتائجᗫᖁثمᙬه المسᘭإل ᣘة الثلاثة أشهر من عام  لها  د ᡨᣂمستوى  ،  2025ف ᣢوالآفاق ع

يوم  الأعمال    ᢝ
ᡧᣚ وذلك  الأخرى،  لـ    الخمᛳس والمسائل  الساعة    2025  مايو   1الموافق   ᢝ

ᡧᣚ1:30    ᡫᣄᙏ وسᚏتم  الدوحة.  بتوقᘭت  ظهر᠍ا 

 ᢝᣠصفحة "الأداء الما ᣢع ᢝ
ᡧᣛصاحب المؤتمر الهاتᘭن الذي سᗫᖁثمᙬعلاقات المسᗷ الخاص ᢝᣥᘌضمن قسم "علاقات  العرض التقد "

كة قامكو.  ᡫᣄل ᢝ
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻الموقع الإلᗷ "نᗫᖁثمᙬالمس  

 

-ᣧانت -  
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كة قطر لصناعة الألمنيوم ᡫᣃ ذة حولᘘ(قامكو)  ن  

  ᢝ
ᡧᣚ ،ةᗫᖁكة مساهمة عامة قط ᡫᣃ ᢝᣦكة قطر لصناعة الألمنيوم (قامكو)، و ᡫᣃ من عام    3تأسست ᢔᣂسمᛒوعنوانها المسجل هو ص.ب.  2018د ،

ك لقامكو)، وᢝᣦ مُنتج ومسوّق للألمنيوم  50، قطر. وتمتلك قامكو حصة تᘘلغ  الدوحة  3212 ᡨᣂوع مش ᡫᣄكة قطر للألومنيوم المحدودة (م ᡫᣃ ᢝ
ᡧᣚ %

. وتمتلك قامكو حصة   ᢝᣠكة قطر للألومنيوم المحدودة50الأو ᡫᣄدرو ألومنيوم قطر "قطلوم"  % من رأس المال المُصدر لᘌكة ها ᡫᣃ ما تمتلكᘭف ،

ᢝ تᘘلغ  
ᡨᣎة والᘭقᘘة الأخرى المتᘘال س . ᢝ

ᡵᣚ . ᢝ ᢔᣍ ضةᗷ50القا .% 

  ᢝ
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻د الإلᗫ ᢔᣂالتواصل من خلال عنوان ال ᢔᣐير ، ᢝ

ᡧᣛان الصحᘭد من المعلومات حول هذا البᗫᖂالم ᣢللحصول ع qamco@qatarenergy.qa  
qamco.investorrelations@qatarenergy  ᢝ   أو

ᡧᣍو ᡨᣂ᜻ارة الموقع الإلᗫᖂأو التفضل بwww.qamco.com.qa    .نت ᡨᣂالإن ᣢع  
 

  بᘭان إخلاء المسؤولᘭة 
  

ᢝ هذا البᘭان  
ᡧᣚ .انات مُستقلةᘭك ᡫᣃاᘘم ᢕᣂا وغ ᠍ ᡫᣃاᘘثمار᠍ا مᙬكة قطر لصناعة الألمنيوم (ش.م.ع.ق.) اس ᡫᣃ تمتلك فيها ᢝ

ᡨᣎات ال᛿ ᡫᣄعد ال
ُ
كة قطر لصناعة الألمنيوم ᗷᜓلمة  ت ᡫᣃ ᣠا إ

᠍
، ᛒُشار أحᘭان ᢝ

ᡧᣛقامكو" أو الصح"

كة" لدواᢝᣘ الملائمة ᡫᣄال" .  

 

عد جم
ُ
كة. وت ᡫᣄتديرها ال ᢝ

ᡨᣎشطة الأعمال الᙏات وأᘭة ونتائج العملᘭشأن الأوضاع المالᚽ ةᘭانات تطلعᘭب ᣢع ᢝ
ᡧᣛان الصحᘭحتوي هذا البᘌ ة تتضمن  قدᘭانات تطلعᘭة، بᘭخᗫانات الحقائق التارᘭثناء بᙬاسᗷ ،اناتᘭيع الب

، وتنطوي ع ᡧᣅالحا ᢝ
ᡧᣚ اضات وتوقعات ᡨᣂاف ᣠند إᙬسᘻ ةᘭلᘘأو  تقديرات مستق ᢝᣢᘭشغᙬة أو أداء الأعمال أو الأداء الᘭالنتائج الفعل ᡧ ᢕᣌب ᢕᣂحدوث اختلاف كب ᣠمخاطر معلومة ومجهولة وشكوك، ما قد يؤدي إ ᣢ

ᢝ قد 
ᡨᣎتلك المُعلنة أو ال ᡧ ᢕᣌᗖكة و ᡫᣄال ᣢتؤثر ع ᢝ

ᡨᣎالأحداث ال 
ُ
ᘻاناتᘭنتج من هذە البᙬس .  

 

السوق  منها: (أ) تذᗷذب أسعار النفط الخام والغاز الطبᢝᣙᘭ (ب) تغᢕᣂ الطلب وظروف الأسواق فᘭما يتعلق ᗷمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة من  وᗫرتᘘط تحقق هذە البᘭانات التطلعᘭة ᗷعدة عوامل،  

ᗫعᘭة والمالᘭة والتنظᘭمᘭة (و) تغᢕᣂ ظروف   ᡫᣄᙬالظروف ال ᢕᣂة (ه) تغᘭعᘭوارث الطب᜻ة والᘭئᚏفقد وشدة المنافسة داخل القطاع (د) المخاطر الب ، ᢝᣠالتاᗖة. وᘭاسᘭة (ز) المخاطر السᘌة والاقتصادᘭالأسواق المال

 
ُ
ᘻ قد ᢝ

ᡨᣎا عن تلك المُعلنة أو ال ᠍ ᢕᣂا كب
᠍
ᢝ تختلف النتائج اختلاف

ᡧᣛان الصحᘭــــخ هذا البᗫتار ᢝ
ᡧᣚ ةᘭاستعراض نظرات تطلع ᣠانات الواردة هنا تهدف إᘭافة الب᛿ة الواردة هنا. وᘭانات التطلعᘭنتج من البᙬس .  

 

᛿ات المتعاقدة معها وو᛿لائها أي مسؤولᘭة ᗷأي شᜓل من الأشᜓ ᡫᣄــها والᗫشارᙬــها ومسؤوليها ومسᗫᖁكة قطر لصناعة الألمنيوم ومدي ᡫᣃ ار أخرى قد ت شأ عن استخدام لا تتحمل ᡧᣅف أو خسائر أو أᘭة تᜓالᘌال عن أ

 ᡫᣃ ᢔᣂأو مادة أخرى وردت هنا. ولا تعت كتها التاᗷعة ومشارᗫعها كة قطر لصناعة الألمنيوم  أو اعتماد أي جهة عᣢ أي بᘭان تطلᢝᣙ وͭ ᡫᣃك  و ᡨᣂلة  المشᘭاتها الزم᛿ ᡫᣃملزمة  و   ᡫᣄᙏ ث أوᘌأي حال من الأحوال بتحدᗷ

ت، أو أنها غᢕᣂ دقᘭقة نᘭᙬجة ورود معلومات جدᘌدة أو أحداث م   ،تعدᘌلات أدخلت عᣢ أي بᘭان تطلᢝᣙ أو مادة أخرى وردت هنا  ᢕᣂعرف أنها قد تغᘌُ عرف أو لاᗫُكة  و ᡫᣃ ما لا تضمن᛿ .ب آخرᛞة، أو أي سᘭلᘘستق

  . قطر لصناعة الألمنيوم دقة البᘭانات التارᗫخᘭة الواردة هنا 

 

  ملاحظـات عامـة 
  

كة تتكون من   ᡫᣄلل ᣠة الأوᘭانت السنة المال᛿ رغم ذلك، فقدᗖلادي. وᘭم المᗫᖔكة قطر لصناعة الألمنيوم التق ᡫᣄة لᘭᙫبع السنة المحاسᙬ13ت    ᢝ
ᡧᣚ دأتᗷ ،3شهر᠍ا    ᢔᣂسمᛒ2018د    ᢝ

ᡧᣚ 31وانتهت    ᢔᣂسمᛒلا  2019د .

وعها   ᡫᣄم ᢝ
ᡧᣚ كة قطر لصناعة الألمنيوم ᡫᣃ حصة ᣠإ ᢕᣂشᘻ مᘭسة. وحيثما ينطبق ذلك، فإن جميع القᛳب᜻السنوات ال ᣢلات عᘌال  يتم إدخال أي تعدᗫار رᘭأو المل ك، وᗫتم التعبᢕᣂ عن القᘭم ᗷالمليون وͭ ᡨᣂالمش

 ᢔᣂم المُعᘭند القᙬسᘻأقرب عدد صحيح. و ᣠإ ᢔᣂم الأخرى تجᘭل الق᛿ ما أن᛿ .واحد =   قطري ᢝᣞᗫᖁدولار أم : ᢝᣠالسعر التا ᣠإ ᢝᣞᗫᖁالدولار الأمᗷ ال قطري.  3.64عنهاᗫر  

  

  التعᗫᖁفات 

 :Adjusted Free Cash Flow •   اتᘭالعمل من  نقدي  تدفق  معدل،  حر  نقدي  الرأسماᢝᣠ    –تدفق  الإنفاق   ᢝᣠالأسهم    –إجما المُركبCAGR  •أرᗖاح  السنوي  النمو  معدل  سنوات  :   Cash  •  لخمس 

Realisation Ratio  × ــحᗖᖁال ᢝ
ᡧᣚات ͭ صاᘭة التحقق النقدي، التدفق النقدي من العملᘘسᙏ :100   •  Debt to Equity  حقوق (ͭل الأجلᗫᖔالدين ط + ᢝᣠالدين الحا) ، ᡧ ᢕᣌحقوق المساهم ᣠة الدين إᘘسᙏ :

 ᡧ ᢕᣌ100×    المساهم   •  Dividend Yieldة عند الإغلاقᘭمة السوقᘭة ͭ القᘌاح الأسهم النقدᗖأر ᢝᣠاح الأسهم، إجماᗖ100×    : عائد أر  •  EBITDA  ائب والإهلاك والاستهلاك ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالأر :

ᢝ الᗖᖁــح + 
ᡧᣚالفوائد المدينة + الإهلاك + الاستهلاك) (صا • EPS ͭ ــحᗖᖁال ᢝ

ᡧᣚل سهم (صاᝣــح لᗖᖁة العام) ل العدد المرجح: الᘌنها ᢝ
ᡧᣚ ة المستحقة السدادᘌلأسهم العاد• Free Cash Flow  ،التدفق النقدي الحر :

يKMT  •  إجماᢝᣠ الإنفاق الرأسماᢝᣠ   –التدفقات النقدᘌة من العملᘭات   ᡨᣂألف طن م :  •  LMEبورصة لندن للمعادن :  •  MT PAالعام ᢝ
ᡧᣚ ي ᡨᣂطن م :  •  Payout Ratio احᗖأر ᢝᣠاح، إجماᗖـــع الأر : ᙏسᘘة توزᗫـ

ᢝ الأرᗖاح
ᡧᣚةͭصاᘌ100×    الأسهم النقد  •  P/Eاحᗖالأر ᢝ

ᡧᣚة عند الإغلاق ͭ صاᘭمة السوقᘭاح: (القᗖالأر ᣠة السعر إᘘسᙏ :  (•  Utilization  ͭ ة، حجم الإنتاجᘭلᘭشغᙬدولار    : $  •  100×    الطاقة المُقدرة: الطاقة ال

 . ᢝᣞᗫᖁأم  
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QAMCO posts a record net profit of QR 156 million for the 
three-month period ended 31 March 2025 
 

 QAMCO’s share of revenue from the JV amounted to QR 830 million 
for the three-month period ended 31 March 2025. 

 QAMCO’s share of EBITDA from the JV stood at QR 271 million, with 
an EBTIDA margin of 33% in Q1-2025, compared to 34% in Q1-2024. 

 Earnings per share amounted to QR 0.028 for the three-month period 
ended 31 March 2025, compared to QR 0.015  in Q1-2024. 

 QAMCO’s closing cash balance (including share of cash in QAMCO’s 
JV) stood at QAR 1.1 billion excluding restricted cash after paying out 
H2-2024 dividend of QR 279 million in February 2025. 

 The aluminium industry is currently steering through a challenging 
environment shaped by global trade policies, supply chain disruptions, 
and variable demand.  

 

Doha, Qatar; 29 April 2025: Qatar Aluminum Manufacturing Company Q.P.S.C. (“QAMCO” 
or “the Company”; QE Ticker: QAMC), a 50% joint venture partner in Qatar Aluminum 
Company (Qatalum), today reported a net profit of QR 156 million for the three-month period 
ended 31 March 2025, with an earnings per share (EPS) of QR 0.028 compared to an earnings 
per share of 0.015 in Q1-2024. 
 
Updates on macroeconomic environment   
The macro environment in Q1-2025 was characterized by a mix of positive economic 
indicators amidst ongoing challenges. The aluminium market is navigating through a complex 
landscape of trade policies, supply chain issues, and fluctuating demand. While major 
economies have shown moderate growth, particularly in emerging markets, the ongoing trade 
tensions coupled with rising energy costs and logistical challenges have contributed to an 
overall increase in the price of aluminium in Q1-2025. Simultaneously, government fiscal 
policies have positively influenced trade dynamics, increasing demand for aluminum through 
infrastructure investments and encouraging sustainability and innovation. 

 

As industrial nations continues to focus on commodity-based growth, they are promoting a 
more sustainable aluminum market. In the current macroeconomic climate, global demand 
for aluminum remains stable, fueled by moderate growth in the automotive and construction 
sectors. 
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Financial performance updates: Q1-2025  vs Q1-2024 

Key financial indicators: Q1-25 vs Q1-24 Q1-2025 Q1-2024 Variance 

 Production volumes (MT 000) - 100%  171 170 0% 

 Sales volume (MT 000) - 100%  158 145 9% 

 Share of JV's revenue (QR m)  830 640 30% 

 Share of JV's EBITDA (QR m)  271 220 23% 

 Net profit (QR m)  156 86 83% 

 EPS (QR/share)  0.028 0.015 83% 

 EBITDA margin (%)  33% 34% - 

 Realized avg selling price ($/MT)  2,895 2,423 19% 
 
QAMCO’s net profit increased to QR 156 million in Q1-2025, this improvement was driven by 
improved revenue, and favorable inventory changes. QAMCO’s share of JV’s revenue 
increased during the period, compared to Q1-2024 on account of improved prices and 
volumes. EBITDA increased as compared Q1-2024 while the EBITDA margin continue to 
remain consistent. 
 

Analysis of QAMCO’s net earnings: Q1-2025  vs Q1-2024         (Amounts in QR millions) 

 
 
In Q1-2025, QAMCO reported strong financial results, largely driven by increase in average 
selling prices coupled with increase in sales volumes and savings from finance costs. QAMCO 
achieved a slight increase in production volumes, underpinned by stable current efficiency and 
improved amperage. The JV maintained an optimal and balanced production mix to respond 
to regional market demands, thereby sustaining sales across its various product range of 
foundry alloys, extrusion ingots, and standard ingots. The gains fully offset the increase in cost 
of goods sold, mainly arising from higher alumina costs. As a result, QAMCO achieved higher 
net profit during this quarter versus the same quarter last year. 
  
 
 
 
 
 
 
 



 

QAMCO financial results for the three-month period ended 31 March 2025                    Page 3 of 5 
 

CLASSIFICATION: C0 - NON-CONFIDENTIAL 

Financial performance updates: Q1-2025 vs Q4-2024  

Key financial indicators: Q1-25 vs Q4-24 Q1-2025 Q4-2024 Variance 

 Production volumes (MT 000) - 100%  171 172 -0.9% 
 Sales volume (MT 000) - 100%  158 180 -13% 
 Share of JV's revenue (QR m)  830 906 -8% 
 Share of JV's EBITDA (QR m)  271 313 -13% 
 Net profit (QR m)  156 187 -16% 
 EPS (QR/share)  0.028 0.033 -16% 
 EBITDA margin (%)  33% 35% - 
 Realized avg selling price ($/MT)  2,895 2,760 5% 

 

Analysis of QAMCO’s net earnings : Q1-2025 vs Q4-2024           (Amounts in QR millions) 

 
 
QAMCO's net profit in the first quarter of 2025 declined compared to the previous quarter, 
largely owing to decrease in sales volumes due to inco-terms, which offset savings achieved 
in costs as well as gains from increase in selling price compared to the previous quarter.  
 

Financial position updates 

KPIS - Financial Position  Mar-2025 Dec-2024 

 Total assets (QR m)    6,772 6,899 

 Cash and cash balance (QR m)*  1,601 1,691 

 Share of JV's debt (QR m)    1,472 1,453 

 
*Note: Cash and bank balances includes proportionate share of cash and bank balances of 
the joint venture and excludes restrictive cash balances. 
 
QAMCO's financial position remained steady as of March 31, 2025, with substantial cash and 
bank balances (includes QAMCO's proportionate share of cash and bank balances from its 
JV). This strong position was maintained despite distributing interim dividends and H2-2024 
dividends. During this period, QAMCO’s JV generated share of operating cash flows of QR 
102 million during the period, with share of free cash flows amounting to QR 60 million. 
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Operational performance updates  
QAMCO’s JV remains committed in maintaining high operational efficiency and 
competitiveness in production and operations. The continued emphasis on maintaining the 
highest standards for health and safety continues to be a core value. QAMCO JV’s 
commitment to health and safety measures reflects a dedication to ensuring asset reliability 
and achieving operational excellence.  
 
The JV's proactive safety approach involves a proactive hazard identification and risk 
management system. When risks are identified, appropriate control measures are 
implemented to either eliminate the risk or, if elimination is not possible, mitigate it to 
acceptable levels. These measures are continuously monitored to ensure their effectiveness. 
Accordingly, the JV has made significant progress throughout the year towards its HSE goal 
of ensuring all workplaces are safe for everyone. The JV recorded zero heat-related incidents 
alongside the consistent delivery of production targets as planned. 
 
 
Earnings Call 
QAMCO will host an IR earnings call with investors to discuss its results for the three-months 
period of 2025, business outlook and other matters, on Thursday 1st May 2025 at 1:30 p.m. 
Doha time. The IR presentation that accompanies the conference call will be posted on the 
‘financial information’ page within the Investor Relations section at QAMCO’s website.  
 
 

-Ends- 
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About QAMCO 

Qatar Aluminum Manufacturing Company Q.P.S.C. (QAMCO) was incorporated on 3 December 2018 
as a Qatari shareholding company. The registered office is located at P.O. Box 3212, Doha, State of 
Qatar. QAMCO is a 50% shareholder in Qatalum (a joint venture of QAMCO), which is a producer and 
marketer of primary aluminium. QAMCO owns 50% of Qatalum’s issued capital with the remaining 50% 
being held by Hydro Aluminium Qatalum Holding B.V. 

 
For more information about this press release, email qamco@qatarenergy.qa or 
qamco.investorrelations@qatarenergy.qa or visit www.qamco.com.qa 
 

DISCLAIMER 

The companies in which Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C. directly and indirectly owns investments are separate entities. In this 

press release, “QAMCO” and “the Company” are sometimes used for convenience in reference to Qatar Aluminium Manufacturing Company 

Q.P.S.C. 

 

This press release may contain forward-looking statements concerning the financial condition, results of operations and businesses of Qatar 

Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C. All statements other than statements of historical fact are deemed to be forward-looking statements, 

being statements of future expectations that are based on current expectations and assumptions, and involve known and unknown risks and 

uncertainties that could cause actual results, operations and business performance or events impacting the Company to differ materially from those 

expressed or as may be inferred from these statements. 

 

There are a number of factors that could affect the realization of these forward-looking statements such as: (a) price fluctuations in crude oil and 

natural gas, (b) changes in demand or market conditions for the Company’s products, (c) loss of market share and industry competition, (d) 

environmental risks and natural disasters, (e) changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market 

conditions and (g) political risks. As such, results could differ substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking 

statements contained herein. All forward-looking statements contained in this report are made as of the date of this document. 

 

Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C., its Directors, officers, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any 

costs, losses or other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other 

material contained herein. Qatar Aluminium Manufacturing Company Q.P.S.C., its subsidiary, joint ventures and associated companies are further 

in no way obliged to update or publish revisions to any forward-looking statement or any other material contained herein which may or may not be 

known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, future events or any reason whatsoever. Qatar Aluminium Manufacturing 

Company Q.P.S.C. does not guarantee the accuracy of the historical statements contained herein. 

 

GENERAL NOTES 

Qatar Aluminium Manufacturing Company’s accounting year follows the calendar year. However, QAMCO's first financial year was consisted of 13 

months from 3 December 2018 to 31 December 2019. No adjustment has been made for leap years. Where applicable, all values refer to Qatar 

Aluminium Manufacturing Company’s share of interest in its joint venture. Values expressed in QR millions and/or billions. All other values have 

been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US $’s have been translated at the rate of US $1 = QR3.64. 

 

DEFINITIONS 

Adjusted Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX - Dividends • CAGR: 5-Year Compound Annual Growth Rate • Cash 
Realisation Ratio: Cash Flow From Operations / Net Profit x 100 • Debt to Equity: (Current Debt + Long-Term Debt) / Equity x 100 • Dividend 
Yield: Total Cash Dividend / Closing Market Capitalisation x 100 • EBITDA: Earnings Before Interest, Tax, Depreciation and Amortisation calculated 
as (Net Profit + Interest Expense + Depreciation + Amortisation) • EPS: Earnings per Share (Net Profit / Weighted number of Ordinary Shares 
outstanding at the year-end/period end) • Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX • KMT: Thousand Metric Tons • LME: 
London Metal Exchange • MT PA: Metric Tons Per Annum • Payout Ratio: Total Cash Dividend / Net Profit x 100 • P/E: Price to Earnings (Closing 
market Capitalisation / Net Profit) • Utilization: Production Volume / Rated Capacity x 100 • $: United States Dollar 


	QAMCO Earnings Press Release March-2025 (Arabic)
	QAMCO Earnings Press Release March-2025 (English)

